

Resaltan digna labor de Prensa Latina durante 57 años



Prensa Latina

La Habana, 15 jun (RHC) Varios países alrededor del mundo expresan este miércoles su reconocimiento a la Agencia latinoamericana de Noticias Prensa Latina en el aniversario 57 de su fundación.

A través de un mensaje de felicitación al colectivo de periodistas de la agencia, naciones como Bolivia, El Salvador y Rusia enaltecieron la labor de ese medio informativo y el profesionalismo y entrega de los periodistas.

Para el presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, Prensa Latina ha jugado un destacado papel en la difusión de las luchas de nuestros pueblos por construir un mundo mejor, en tanto el ministro boliviano de la Presidencia, Juan Ramón Quintana, opinó que esa agencia se ha convertido en pararrayos político, ideológico y cultural, frente a la tormenta mediática del imperio y los que replican sus mensajes.

La portavoz de la Cancillería de Rusia, Maria Zajarova, resaltó hoy el digno lugar que ocupa la Agencia Latinoamericana Prensa Latina en la lucha por la verdad frente al monopolio mediático.

Fundada un 16 de junio de 1959 por Jorge Ricardo Masseti y Ernesto Che Guevara con la inspiración del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, Prensa Latina fue gestada con una visión alternativa frente al monopolio de Estados Unidos y las campañas de desinformación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/96890-resaltan-digna-labor-de-prensa-latina-durante-57-anos>



Radio Habana Cuba